



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

29/08/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

## Magistrados del TEPJF discuten la sobrerrepresentación de diputados



CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO KURZIO):- En el Tribunal Electoral, cinco magistrados ya mostraron su posicionamiento a la súper mayoría de Morena y aliados en la **Cámara de Diputados**. Únicamente la magistrada Janine Otálora estará votando en contra del proyecto planteado por el magistrado Felipe de la Mata, quien expone el por qué sí Morena, PT y el Partido Verde, pueden tener 364 lugares en el recinto de San Lázaro. La votación estaría perfilándose en un 4 a 1 a favor de la sobrerrepresentación.

<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EbhyHeiVnY5OmclGI4vjGjoBjPF8h8-TS8eTLqZfovMPmQ?e=qK3ZBw>